
Vuelve la normalidad

tras el temporal de frio

La Sierra de Ayllón y

Molina hari sido las

comarcas más afectadas.
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El desempleo provincial descendió en

686 personas durante 1998 a pesar deÍ

incremento sufrido en diciembre

El sector de la Construcción ha sido el más beneficiado por

este descenso. El Primer Empleo, no obstante, creció

debido al aumento de la población activa. Pág.15

Los farmacéuticos de la provincia se

unen al recurso de sus colegas de la

región por la adjudicación de.oficinas

Los profesionales sanitarios aseymn que si la consejera
no hace caso delr~y lo archiva acudirán al Tribunal

Superior de Justicia de Castilla-La Mancha. Pág. 12
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El PP no tendrá ningún concejal en el Ayuntamiento
de Marchamalotrasrechazarelrepartodefunciones

"Sepiolsa"
amplía sus

instalaciones

para el

tratamiento de

bentonita

El primer pleno consistorial debatió trece puntos y decidió la periodicidad de las sesiones

Para comercializar

este nuevo mineral

será necesaria una

inversión de 500

millones de pesetas

NOTICIAS

La primera sesión plenaria de Marchamalo contó con la asistencia de numeroso público.

Social, Cementerio y Merca-

do para Carmen Bravo; Ha-

cienda y Parques y Jardines

para María Cruz Aguirre; Ju-

ventud, Alumbrado Público,

Seguridad y Tráfico para

Rafael Esteban y Urbanis-

mo, Educación y Cnltura,

para Juan Armando Monge.

Vivienda, Agua y Alcantari-

llado, Limpieza, Sanidad y

Medio Ambiente, para An-

tonio Cezón. Los integrantes
del grupo socialista se hacen

cargo de Deportes, Obras y

Personal, en la persona de

Antonio Murillo; Festejos,
Asociaciones y Seguridad

Del mismo modo, se crea-

ron cuatro comisiones espe-

ciales para abordar los capí-
tulos de Cuentas, Obras y

Contratación, Actividades

Culturales y de Servicios, y

Asuntos Generales, con una

cómposición de dos repre-

sentantes para PSOE y PP, y

El primer escollo importante, la Policía Local

ran que no pueden obligar a

ningún miembro a la asun-

ción de este servicio.

Los gestores de Marcha-

malo han buscado otras al-

ternativas, como la contrata-

ción de seguridad privada.
Sin embargo, esta práctica
choca con la legislación, al

tratarse de un servicio públi-
co. Por ello, las otras opcio-
nes que se barajan es formu-

lar las propuestas en agentes
locales de. otros municipios

que no sean Guadalajara,
como Azuqueca o Alcalá, y,

la que más fuerza cobra, in-

centivareconómicamente las

plazas.
Los tres grupos represen-

tados en el Pleno de Marcha-

malo decidieron crear una

comisión, con un integrante

por grupo, para investigar las

causas de la negativa de los

agentes guadalajareños, con

potestad para decidir, en fun-

ción de la situación real, qué

tipo de incentivo dotar a la

cobertura de este servicio.

Se intenta mantener la

temporalidad del servicio

para que, cuando se adjudi-

quen oficialmente las plazas,
se puedan crear tres puestos
de trabajo en el municipio.

el concurso público para do-

tar de esta infraestructura a

Marchamalo, trámite que se

calcula resuelto en mayo del

2000.

Sin embargo, no hay nin-

gún agente de la Policía Lo-

cal de Guadalajara que esté

dispuesto aprestar sus servi-

cios en la nueva población.
Los responsables del Ayun-
tamiento de la capital asegu-

J.A. MESEGUER. Marchamalo

La seguridad ciudadana ha

presentado el primer proble-
ma de enjundia en la marcha

del municipio. Ante la esci-

sión de la soberanía de Gua-

dalaj ara capital, los marcha-

maleros arrancaron un com-

promiso del Ayuntamiento

capitalino para la cesión de

tres agentes de policía muni-

cipal hasta que se resolviera

MENU DEL CHEFF

Trigueros a la Plancha

Revuelto de Aj etrs con Gambas

Lubina a 1a Espada
Cabrito Asado

Repostería de la Casa
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J.ALBERTO INESEGUER

Marchamalo

Una vez recobrada la auto-

nomía como municipio, Mar-

chamalo ha celebrado en su

remozado Ayuntamiento el

primer pleno consistorial,

que ha servido de punto de

partida para muchos aspec-

tos municipales.
El principal de ellos fue el

reparto de funciones de los

miembros que compondrán,
hasta la cita con las urnas del

13 de junio, la Junta Gestora.

Los cuatro representantes del

PP han rechazado la oferta

formulada por el alcalde en

funciones, el socialista Juan

Armando Monge, esgrimien-
do como razones, según pa-

labras del portavoz del gru-

po, Mario González, el que

«no hay líneas de actuación,
no se ha elaborado el presu-

puesto y entendemos que se

trata de un reparto sin más».

Ante el rechazo de los

populares, los otros siete

miembros de la Comisión

Gestora —cinco del PSOE y

dos de IU-ICAM—

se han di-

vidido las responsabilidades.
De este modo, paraIU-ICAM
han sido las carteras de Trans-

porte Público, para José Ma-

ría Sanz Perucha, y las de
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uno para IU-ICAM, además

de la presidencia para el al-

calde en funciones o la per-

sona en que delegue.
También en este aspecto

se mostraron disconformes

los representantes del PP,

quienes entendían que la pre-

sidencia del alcalde debería

incluirse en la representación
del PSOE.

En este primer año de an-

dadura como municipio, la

Diputación provincial será la

encargada de recaudar las

tasas y tributos, dinero que

ha adelantado a las arcas

marchamaleras por su espe-

cial situación.

Se nombró como tesorera

a María Cruz Aguirre, se

elegieron como representan-
tes del Ayuntamiento en el

Consejo Escolar a José Ma-

ría Sanz, para el colegio, y

Antonio Murillo, para el Ins-

tituto, y se decidió que las

sesiones plenarias tuvieran

una periodicidad bimensual,

para los ordinarios, con in-

dependencia de la convoca-

toria de plenos extraordina-

rios ante las vicisitudes que

"--pudieran surgir. También el

PP votó en contra a esta deci-

sión. Su petición era de un

pleno ordinario al mes.

REDACCÓN. Guadalajara

La empresa "Sepiolsa", ubi-

cada en el polígono indus-

trial de "Miralcampo", en

Azuqueca, va a iniciar en

breve el tratamiento de un

nuevo mineral, la bentonita,

para lo cual ha invertido cer-

ca de 500 millones de pese-

tas. La bentonita se explota
desde la mina que la empresa

gestiona en las cercanías de

Barajas (Madrid), y es de-

mandada por mercados de

Escandinavia, Inglaterra,
Francia, Alemania e Italia

como material aislante, so-

bre todo para la construcción

de vertederos, la ingeniería

civil, la realización de lodos

de sondeos, sobre todo, pe-

trolíferos, y la fundición.

En la factoría azudense se

tratará este nuevo material a

través de distintas fases has-

ta su envasado para ser co-

mercializado. Según los es-

tudios de mercado, la deman-

da de este mineral, que sólo

se encuentra en estado puro

en suelo español,-es de 40

millones de toneladas al año.

Además, el yacimiento des-

cubierto permite su extrac-

ción durante 20 años.

Hasta ahora, "Sepiolsa"
se ha dedicado al tratamiento

de otro mineral, la sepiolita,

muy solicitada en Europa
como arena para gatos, así

como para nutrición animal.

La empresa produce 140.000

toneladas anuales.
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